

¿Para qué nos reunimos?

El propósito de este encuentro es realizar una reflexión sobre las finalidades de la enseñanza de las ciencias en la escuela y en la universidad, entre profesores que ejercen en ambos niveles.

Esta reflexión nos reunirá en un debate, un poco postergado, que nos ayudará a revisar nuestro rol como docentes, las expectativas y necesidades de los estudiantes, así como las demandas de la sociedad con el fin de lograr la alfabetización científica que nos incorpore como ciudadanos responsables a un mundo cada vez más tecnologizado y donde la Ciencia cumple un rol significativo.

Plantearemos interrogantes, compartiremos preocupaciones y buscaremos juntos las respuestas y los recursos para enfrentar este gran desafío de enseñar.

El Programa de acciones Complementarias a las Becas del Bicentenario nos ofrece la oportunidad de establecer este acercamiento con nuestros pares, docentes de las Ciencias Básicas, que ejercen su función en escuelas secundarias, y a partir de este primer encuentro, invitarlos a formar parte de estos grupos de debate a fin de producir acciones de mejora de la Enseñanza de las Ciencias, que tiendan a mejorar los aprendizajes de nuestros alumnos.

"Lo deseable en la innovación educativa no consiste en que perfeccionemos tácticas para hacer progresar nuestra causa, sino en que mejoremos nuestra capacidad de someter a crítica nuestra práctica a la luz de nuestras creencias y nuestras creencias a la luz de nuestra práctica."

Lawrence Stenhouse en "Investigación y desarrollo del currículum" 1998. Morata .Madrid.

EQUIPO RESPONSABLE

Aloisio, María Alejandra.
Gómez Vázquez, Alicia
González, María Dolores
Guerra López, José
Milicic, Lucía
Rodríguez, Diana
Taretto, Claudia
Tiraboschi, Beatriz
Torelli, Ana Clara
Zamudio, Estela
Zeiss, Eduardo

Coordinación General

Poggio, María Inés

Departamento de Ciencias Básicas.

Para mayor información o confirmar asistencia comunicarse a:

acciones_becas@mail.unlu.edu.ar

***Quien volviendo a hacer el camino viejo aprende el nuevo, puede considerarse un maestro.
Confucio***

UNIVERSIDAD NACIONAL DE LUJÁN



**Becas
Bicentenario**

Para carreras científicas y técnicas

**Programa de Acciones
Complementarias**

2010



El Programa de **Becas Bicentenario para Carreras Científicas y Técnicas** se propone otorgar becas de estudio a alumnos que ingresen al sistema educativo superior en la rama de las carreras vinculadas a las ciencias aplicadas, ciencias naturales, ciencias exactas y a las ciencias básicas, en general.

Son algunos de sus objetivos:

- **Incrementar el ingreso de jóvenes provenientes de hogares de bajos ingresos a carreras consideradas estratégicas para el desarrollo económico y productivo del país.**
- **Mejorar la retención de esos estudiantes a lo largo de toda la carrera elegida.**
- **Mejorar el rendimiento académico de los becarios.**
- **Incrementar progresivamente la tasa de egresados de las carreras prioritarias**

Esta información puede ampliarse en:

<http://www.becasbicentenario.gov.ar>

Este programa de becas será acompañado desde Instituciones de Educación Superior por distintas acciones que permitan una mejor y mayor incidencia del estímulo económico en la población a la que está dirigido, de modo de contribuir al cumplimiento de sus objetivos.

Se destacan acciones en tres niveles:

- 1. Fortalecimiento de las condiciones de base de los alumnos para acceder a la educación superior.**
- 2. Mejoramiento de las carreras prioritarias.**
- 3. Acompañamiento de los becarios a lo largo de su trayectoria.**

Dentro de la variada gama de acciones que se desprenden de los tres niveles enunciados, en la Universidad Nacional de Luján nos hemos propuesto abordar en primer lugar un fortalecimiento de los programas de articulación con las escuelas secundarias comunes y técnicas, en particular comenzando por las ubicadas en la zona de influencia de nuestra Institución.

Para ello generaremos un espacio de diálogo y reflexión conjunta acerca de nuestra propia práctica docente para examinar las problemáticas propias de la enseñanza y el aprendizaje de las Ciencias Naturales y la Matemática y buscar en común algunos nuevos caminos.

Es por esta razón que nos dirigimos a los docentes de las Escuelas secundarias cercanas a la Universidad Nacional de Luján –que tienen a su cargo el dictado de alguna disciplina de las Ciencias Básicas, en el ciclo superior de la Enseñanza Secundaria– para extenderles una Invitación a la siguiente actividad:

Primer Encuentro de Reflexión y Debate

“La enseñanza de las Ciencias Básicas desde la Secundaria a la Universidad”

Universidad Nacional de Luján

Viernes 25 de junio de 14 a 17 hs.

Aula 304

Presentación del Programa de Acciones Complementarias a las Becas del Bicentenario

Debate, conclusiones y propuestas.